

juwi hat heute den Antrag auf Genehmigung zurückgezogen

Seit heute Nachmittag (26. Oktober 2016) ist es auf der Homepage des RP Darmstadt zu sehen: juwi hat endlich den Antrag auf Genehmigung nach nunmehr 3 Jahren der noch verbliebenen 3 Windkraftanlagen im Stadtwald von Neu-Anspach zurückgenommen. „Damit wurde nun auch von juwi der Bürgerwille der Neu-Anspacher akzeptiert“, freut sich Arnt Sandler, Sprecher der N.o.W.! Auch die beiden anderen Sprecher Ralph Bibo und Annett Fomin-Fischer zeigen sich erleichtert, dass dieses Kapitel damit beendet ist.

Über N.o.W.! Naturpark ohne Windräder in Neu-Anspach:

Die unabhängige Bürgerinitiative N.o.W.! Naturpark ohne Windräder in Neu-Anspach (N.o.W.!) wurde am 09. Oktober 2013 gegründet. Ihr Ziel ist es, das Waldgebiet in Neu-Anspach vor dem Zugriff durch Investoren zu schützen und als Naherholungsgebiet für Menschen sowie Rückzugsgebiet für Tiere vollständig zu erhalten. N.o.W.! wehrt sich gegen die Aufstellung von Windenergieanlagen im Naturpark Hochtaunus aus überwiegend wirtschaftlichen und subventionsgetriebenen Motiven.

Werden Sie Pate mit ihrer N.o.W.!-GreenCard. Mehr dazu unter www.nowgreencard.de

Pressekontakt:

Ralph Bibo, info@now-neuanspach.de
N.o.W! Naturpark ohne Windräder in Neu-Anspach
c/o Annett Fomin-Fischer, Ralph Bibo, Arnt Sandler
info@now-neuanspach.de, www.now-neuanspach.de